

# Ilmuwan Harvard University Akan Datangi Pusat Penelitian Konservasi

Oleh: Yanuaris Viodeogo 04 Agustus 2015 | 04:12 WIB



A A A

Kabar24.com, PONTIANAK – Sejumlah ilmuwan internasional dari Universitas Harvard Amerika Serikat akan hadir pada perayaan 30 tahun berdirinya Stasiun Penelitian Cabang Panti.

Dari keterangan resmi yang diterima Bisnis, kegiatan atas kerjasama Balai Taman Nasional Gunung Palung (TNGP), Yayasan Palung, Gunung Palung Orangutan Project dan JICA IJ-REDD+ itu ingin mempertemukan para peneliti yang puluhan tahun melakukan penelitian di TNGP dengan pekerja konservasi.

Sejumlah ilmuwan yang akan hadir dalam kegiatan GP30+ seperti Mark Leighton dan Campbell Webb keduanya ahli primatologi dan botani dari Harvard University.

Ilmuwan lainnya, Andrew Marshall ahli primatologi dan botani dari Michigan University, Cheryl Knott merupakan Executive Director Yayasan Palung juga ahli primatologi dan antropologi dari Boston University, Suci Utami Atmoko ahli primatologi dan ekologi dari Universitas Nasional Indonesia serta Tim Laman seorang fotografer alam liar dari majalah National Geographic International.

Sebagai informasi, Cabang Panti merupakan tempat penelitian ilmiah yang sangat penting di Kalbar sejak puluhan tahun dan menjadi tempat penelitian oleh berbagai universitas dan lembaga ilmiah dalam dan luar negeri.

Para peneliti melakukan proyek The Gunung Palung Orangutan Project yang telah berusia 23 tahun dan the Gunung Palung Gibbon and Leaf Monkey Project berumur 15 tahun.

Cheryl Knott mengatakan kegiatan GP30+ selain ingin memperluas informasi adanya kawasan penelitian penting di kawasan TNGP juga supaya masyarakat mengetahui adanya pertemuan para peneliti lama dan baru, dan pekerja konservasi TNGP dan internasional yang pernah bekerja di kawasan dilindungi itu sejak dulu.

Adapun kegiatan itu mulai dari Simposium 30 tahun stasiun penelitian cabang panti di Hotel Mahkota Kayong Kabupaten Sukadana.

Malamnya dilanjutkan dengan ramah tamah keanekaragaman hayati di Pantai Pulau Datok Kabupaten Sukadana, dilanjutkan kunjungan ke Pusat Pendidikan Lingkungan Yayasan Palung pada 7 Agustus 2015, dan pada 8-14 Agustus 2015, kunjungan ke Stasiun Penelitian Cabang Panti.

Editor: Rustam Agus



Tags : kawasan konservasi, harvard university

0 Comments Sort by Newest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

## Berita Terkait

## Berita Terkini Lainnya

**ABAR PAPUA & MALUKU** 1 day ago

### Pembunuh Staf Badan Pemeriksa Keuangan Papua Ditangkap

Kepolisian Sektor Abepura menangkap DT (21) pelaku pencurian dan pembunuhan terhadap Ajid Sujanas, pegawai Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Papua di kawasan perumahan...

**BISNIS PAPUA** 1 day ago

### Telkom Pasang Fiber Optik di Jayawijaya

PT Telkom memasang jaringan fiber optik (FO) untuk kebutuhan Internet di Pegunungan Jayawijaya, Papua, setelah adanya kesepakatan dengan Pemkab Jayawijaya.

**ABAR PAPUA & MALUKU** 1 day ago

### Sejumlah Perusahaan di Maluku Siasati BPJS-TK

Ada juga karyawan upah sebesar Rp5 juta yang dilaporkan ke BPJS-TK hanya Rp2,5 juta, sehingga hak jaminan pekerjaannya yang dirugikan.

**BISNIS PAPUA** 2 days ago

### Pemkab Mimika Tagih Dana Kompensasi Tailing Freeport

Pemerintah Kabupaten Mimika, Provinsi Papua, meminta PT Freeport Indonesia segera membayar dana kompensasi pengelolaan tailing (pasir sisa) tambang sebagaimana nota kesepahaman...

**ABAR PAPUA & MALUKU** 5 days ago

### PLN Targetkan Aliri Listrik 1.200 Desa di Papua Tahun Ini

PT PLN (Persero) menargetkan sebanyak 1.200 desa di Papua dan Papua Barat dapat terlistriki tahun ini.

**ABAR PAPUA & MALUKU** 5 days ago

### Satu Lansia & Dua Balita Suku Terasing Meninggal, Ini Penjelasan Pemerintah

Krisis pangan dialami sebanyak 45 Kepala Keluarga (KK) atau 170 jiwa warga di negeri Maneo Rendah, Kecamatan Seram Utara Timur Kobi, Kabupaten Maluku Tengah itu karena hama...

**ABAR PAPUA & MALUKU** 6 days ago

### SIMPANAN PELAJAR, 936 Sekolah di Maluku Ikuti Program

Kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Maluku mengemukakan sebanyak 936 sekolah di 11 kabupaten/kota di provinsi ini mengikuti program tabungan Simpanan Pelajar (SimPel).

**ABAR PAPUA & MALUKU** 6 days ago

### Suku Muase Ane di Maluku Menderita Kelaparan. Polri Kirim Bantuan Sosial

Polda Maluku dan Polres Maluku Tengah mengirimkan bantuan sosial berupa sembako dan obat-obatan serta Tim Bid Dokkes untuk membantu Suku Muase Ane yang menderita kelaparan.

**BISNIS PAPUA** 1 week ago

### Eks Karyawan Freeport Buka Opsi Damai Asalkan Keanggotaan BPJS Kesehatan Diaktifkan

Eks karyawan PT Freeport Indonesia yang melayangkan gugatan terhadap perusahaan tambang asal Amerika Serikat itu membuka opsi damai, dengan catatan status keanggotaan BPJS...

**BISNIS PAPUA** 1 week ago

### MIGAS DI PAPUA, Eksplorasi Cadangan Baru Dimulai 2019

Kepala Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi SKK Migas) Amien Sunaryadi mengatakan eksplorasi penemuan cadangan migas baru akan dimulai pada...

**BISNIS PAPUA** 1 week ago

### PLN Timika Menunggu Kedatangan Pembangkit Listrik Diesel

Kami masih menunggu kedatangan pembangkitnya karena itu pengadaan langsung oleh PLN Pusat.

**ABAR PAPUA & MALUKU** 1 week ago

### 31 Narapidana Melarikan Diri dari Lapas Narkotika Doyo Baru

Kapolres Jayapura AKBP Victor Mackbon memperjelas jumlah narapidana yang melarikan diri dari Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Doyo Baru, Distrik Waibu, Kabupaten...

**BISNIS PAPUA** 1 week ago

### Tarif Tol Laut Diduga Dimainkan Ekspedisi Muatan Kapal

Dari penelusuran yang dilakukan oleh jajaran Disperindag Mimika, diketahui bahwa kenaikan harga barang kebutuhan pokok masyarakat seperti daging beku, bahan bangunan dan...

**ABAR PAPUA & MALUKU** 1 week ago

### Maluku Tenggara Barat Lepas 10 Jemaah Calon Haji

Sekretaris Daerah Kabupaten Maluku Tenggara Barat (MTB) Piterson Rangkoratat didampingi Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten MTB Benidiktus tenyapwain melepas 10 calon...

**ABAR PAPUA & MALUKU** 1 week ago

### Harga Bawang di Ambon Mulai Turun Setelah Ada Kapal Sandar

Harga bawang yang ditawarkan para pedagang di pasar tradisional Kota Ambon, kini mulai bergerak turun dan bervariasi.

**BISNIS PAPUA** 1 week ago

### Polres Jayawijaya Buru Pemeriksa Turis Asing

Pengejaran masih dilakukan anggota Polres Jayawijaya karena identitas keduanya sudah dikantongi.

**KABAR PAPUA & MALUKU** 2 weeks ago

### Hotel di Jayawijaya Diminta Dampingi Turis Bepergian Guna Hindari Pemerksaan

Pemerintah Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua minta pengelola perhotelan di daerah ini mendampingi tamu atau turis yang hendak bepergian ke luar hotel.

**KABAR PAPUA & MALUKU** 2 weeks ago

### Menkominfo Janjikan Puncak Jaya Teraliri Internet pada 2019

Menteri Komunikasi dan Informatika Rudiantara menjanjikan agar desa di Puncak Jaya, Papua bisa teraliri internet pada 2019.

**ABAR PAPUA & MALUKU** 2 weeks ago

### Rudiantara Minta Lahan untuk BTS di Puncak Jaya

Secara bertahap hingga 2020, akan terdapat BTS yang akan memenuhi kebutuhan telekomunikasi di Puncak Jaya termasuk internet.

**KABAR PAPUA & MALUKU** 2 weeks ago

### Gudang Ikan Berpendingin di Biak Numfor Beroperasi

KKP akan menunjuk BUMN khusus dari Jakarta yang akan bekerjasama dengan koperasi di Biak untuk mengelola cold storage.

Lihat berita lainnya

Editor's Choice

- Pedagang Pengecer Kerap Mainkan Harga di Papua Barat
- Freeport Indonesia Kembali Digugat Eks Karyawannya
- Freeport Diskusi Konstruktif dengan Pemprov Papua Soal Gugatan Pajak
- Aset di Indonesia Meragukan, Freeport Tumbang di S&P 500
- 304 Kios Dibangun di Pos Lintas Batas Negara Skouw Tahap Kedua

## Berita Populer

